

## “Así vemos nuestro Futuro, futu... ¿qué?”

Creemos que es importante hablar del mañana ya que estamos acostumbrados/as a pensar en el presente o futuro más inmediato. ¿Hay algo que nos impide ver más allá del horizonte? ¿Podemos construir un futuro mejor que no nos sea impuesto por la minoría? ¿Podemos hacerlo o seguirán privándonos de nuestra libertad hasta que se cansen?

Nuestro futuro es incierto porque los jóvenes de hoy en día somos infravalorados en la sociedad actual, la cual está controlada por la minoría (gobiernos, bancos y mercados) sin que seamos conscientes de ello, o no queramos serlo. Esta sociedad solo valora a las personas por la inteligencia académica, el prototipo de belleza, el apellido o la familia... cualidades que no dependen totalmente de la persona. También podemos ver que ingenieros o médicos son más valorados que otro tipo de trabajos menos “prestigiosos” como son los trabajos sociales, creativos o manuales.

Si aceptamos el actual estado y funcionamiento de las cosas como el correcto, seremos la primera generación que viva peor que sus padres:

- El legado medioambiental se verá cada vez más perjudicado
- Se producirá un agotamiento de los recursos naturales
- Los sueldos en un futuro no estarán en proporción con el nivel de vida, por eso la clase obrera tendrá que trabajar doce horas al día para poder subsistir.
- Supondría la total supremacía de una clase sobre otra
- Muchos jóvenes tendrán que emigrar a otros países en busca de trabajo

También nos inquieta si la homofobia, el racismo y otros tipos de discriminación social, seguirán persistiendo y cuanto tardará en llegar una igualdad real entre toda la sociedad.

Como estudiantes observamos que será muy difícil tener un buen futuro ya que nuestro sistema educativo no está bien organizado y que la educación tiende a la alienación (pensar y actuar de la misma forma) de jóvenes estudiantes posibilitados por su situación social y económica que aprenden lo mismo de la misma forma, siempre teniendo en cuenta que los conocimientos adquiridos a lo largo de nuestra vida educativa, varían dependiendo de la Comunidad Autónoma, el centro e incluso el profesorado.

Nos preocupa como será nuestro futuro dentro de unos años ya que algunos tememos no poder estudiar una carrera debido a los tiempos que corren, sumándole, en ocasiones, nuestro bajo poder económico, además de la necesidad de altas notas para muchas de las carreras. Conseguir el trabajo que deseamos es casi imposible hoy en día, pues mucho sería encontrar uno cualquiera.

De seguir las cosas así, nos espera un futuro gris, si nos dejamos llevar por grupos conformistas que dificulten el cambio. Sin embargo, podremos tener un futuro esperanzador si llevamos a cabo movilizaciones motivadas por un cambio social.



Así conseguiremos un futuro en el que nuestra utopía sea realidad, y en ese camino podamos seguir desarrollándonos como personas, donde las ideas y los sueños puedan lograrse, creando un mundo distinto, más justo y solidario, un mundo más humano.

Escrito Colectivo realizado por un grupo de jóvenes (15-20 años) pertenecientes a las Plataformas de Solidaridad de los IES de Córdoba

Córdoba, enero de 2012.